

365 renungan

## Dia sungguh bangkit !

Lukas 24:35-43

Lihatlah tangan-Ku dan kaki-Ku: Aku sendirilah ini; rabalah Aku dan lihatlah, karena hantu tidak ada daging dan tulangnya, seperti yang kamu lihat ada pada-Ku.”

- Lukas 24:39

Bukan saja orang-orang pada zaman sekarang yang meragukan kebangkitan Yesus, murid-murid-Nya pun demikian. Di perikop sebelumnya, kita bisa membaca bagaimana dua orang murid bertemu Yesus dalam perjalanan ke Emaus.

Mereka bermaksud kembali ke Yerusalem dan menceritakan perjumpaan mereka kepada murid-murid yang lain. Tak dinyana, tiba-tiba Yesus muncul di depan mereka. Meskipun para murid baru saja mendengar kabar tentang Yesus yang sudah bangkit dari kedua murid tersebut, mereka tetap saja terkejut, takut, dan menyangka sedang melihat hantu (ay. 37). Sepertinya, kisah yang barusan diceritakan oleh kedua murid itu tidak berdampak apa-apa.

Untuk mengusir keraguan para murid-Nya, Yesus memperlihatkan tangan dan kaki-Nya (ay. 39). Ini menunjukkan dua hal. Pertama, bahwa Dia sungguh-sungguh manusia yang berdaging dan bertulang, bukan hantu yang tidak memiliki wujud fisik. Kedua, bahwa Dia sungguh Yesus yang disalibkan, bukan orang lain. Tangan dan kaki yang diperlihatkan pasti menunjukkan bekas lubang paku yang menghunjam-Nya. Tak hanya sampai di situ, Dia juga memakan sepotong ikan yang diberikan kepada-Nya.

Fakta bahwa Yesus bangkit sungguh tak terbantahkan. Dia sendiri yang memberikan buktinya dan murid-murid-Nya mengenali Yesus. Dalam 1 Korintus 15:5-8, Rasul Paulus menceritakan kepada siapa saja Yesus pernah menampakkan diri. Ada lebih dari lima ratus orang. Jumlah saksi yang lebih dari cukup untuk menyatakan suatu fakta benar atau palsu.

Bayangkan diri Anda adalah salah seorang dari murid Yesus yang sedang berkumpul ketika Yesus tiba-tiba muncul, apakah Anda akan meragukan Yesus sungguh bangkit? Mengapa? Ketika Yesus menunjukkan tangan dan kaki-Nya, bagaimana perasaan Anda?

Kemudian bacalah Lukas 24:52-53, coba bandingkan sikap murid-murid sekarang setelah bertemu Yesus yang bangkit. Dari awalnya mereka penuh ketakutan, keraguan karena ditinggalkan oleh Sang Guru, diubah menjadi penuh sukacita karena Yesus bangkit dan telah naik ke sorga, menyediakan tempat bagi mereka di sana.

Yuk saudaraku, mari rayakan dengan sukacita kebangkitan Yesus. Pakailah momen ini sebagai langkah awal mengambil komitmen baru untuk lebih mengasihi dan memuliakan-Nya.

## Refleksi Diri:

- Bagaimana fakta kebangkitan Yesus mengubah hidup Anda?
- Dalam hal apa Anda ingin hidup Anda berubah setelah mengalami kuasa kebangkitan Yesus?